

ABSTRAK

Muhamad Dwi Raihan, 1192020141, 2023: *Perbandingan Hasil Belajar Fikih Antara Siswa Yang Tinggal Di Pesantren Dengan Yang Di Luar Pesantren (Penelitian pada Siswa Kelas XI MAN 1 Kota Bandung)*

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan peneliti bahwa siswa MAN 1 Kota Bandung memiliki program pesantren yang mana para siswanya ada yang tinggal di pesantren ada juga yang tinggal di rumah. Oleh karena itu, sebagian siswa ada yang pulang tidak ikut program pesantren dan ada juga yang ikut program pesantren dengan berbagai macam alasan. Siswa yang ikut program pesantren ini diperkirakan akan lebih baik hasil belajarnya daripada siswa yang tidak ikut program pesantren.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Hasil belajar Fikih siswa yang tinggal di pesantren. 2) Hasil belajar Fikih siswa yang tinggal di luar pesantren. 3) Perbandingan hasil belajar Fikih antara siswa yang tinggal di pesantren dengan yang di luar pesantren.

Penelitian ini berdasarkan pada pemikiran dan teori bahwa hasil belajar merupakan proses dalam diri individu yang berinteraksi dengan lingkungan untuk mendapatkan perubahan pada tingkah lakunya. Hasil belajar dipengaruhi oleh berbagai faktor diantaranya faktor internal yaitu dalam diri siswa dan juga faktor eksternal yaitu lingkungan tempat tinggal siswa. Oleh karena itu, hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah terdapat perbandingan hasil belajar fikih antara siswa yang tinggal di pesantren dengan yang di luar pesantren.

Penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode deskriptif komparatif. Populasi dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas XI di MAN 1 Kota Bandung yang berjumlah 50 yang terdiri dari 25 siswa pesantren dan 25 siswa di luar pesantren. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan dokumen, observasi dan wawancara. Analisis data yang digunakan adalah uji normalitas, uji homogenitas, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Hasil belajar fikih siswa yang tinggal di pesantren kelas XI di MAN 1 Kota Bandung berkategori sangat baik dengan rata-rata nilai 85,04 yang berada pada interval 80-100. 2) Hasil belajar fikih siswa yang tinggal di luar pesantren kelas XI MAN 1 Kota Bandung berkategori baik dengan rata-rata nilai 78,8 yang berada pada interval 70-79. 3) Perbandingan hasil belajar fikih antara siswa yang tinggal di pesantren dengan yang di luar pesantren kelas XI di MAN 1 kota Bandung setelah dilakukan uji t beda dilihat dari hasil raport siswa dalam mata pelajaran fikih hasilnya dinyatakan tidak ada perbedaan yang signifikan antara siswa yang tinggal di pesantren dengan siswa yang tinggal di luar pesantren, yang dinyatakan berdasarkan hasil perhitungan uji hipotesis hasilnya $t_{hit} (1,51) < t_{\alpha; db} (2,01)$ maka H_0 diterima. Berdasarkan hal tersebut, berarti tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar fikih siswa yang tinggal di pesantren dengan hasil belajar fikih siswa yang tinggal di luar pesantren.

Kata Kunci: Perbandingan Pesantren Dengan di Luar Pesantren, Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Fikih.